会議録

会議の名称	令和6年度第1回朝霞第五中学校学校運営協議会
開催日時	令和6年4月30日(火) 午前10時30分から午後12時10分まで
開催場所	朝霞市立朝霞第五中学校 学校図書館
出席者及び欠席者の職・氏名	委員8人(鈴木会長、要害副会長、片村委員、渋谷委員、森泉委員、 金子委員、松本委員、鈴木校長) 事務局2人(相澤教頭、石井主幹教諭) 欠席 児玉委員
議題	 1. 学校長あいさつ 2. 学校運営協議会委員・事務局の自己紹介 3. 委員長、副委員長選出について 4. 学校運営協議会 ○令和6年度学校経営方針について ○令和6年度年間行事計画について ○授業参観 ○協議 ・地域での生徒の様子について ・学校の教育活動内容について ・その他
会議資料	別紙参照
会議録の作成方針	□電磁的記録から文書に書き起こした全文記録 □電磁的記録から文書に書き起こした要点記録 ■要点記録 □電磁的記録での保管(保存年限 年)
	電磁的記録から文書に書き起こ した場合の当該電磁的記録の保 存期間 会議録の確認方法 による確認
傍聴者の数	傍聴者0人
その他の必要事項	特になし

審議内容(発言者、発言内容、審議経過、結論等)

- ○令和6年度学校経営方針について
- ○令和6年度年間行事計画について
- ・(鈴木校長) 令和6年度学校経営方針、年間行事計画について、資料に基づき説明 ○授業参観
- ○協議
- ・(要害副委員長)授業の風景をみせてもらった。少人数指導やタブレッドの活用等、授業改善が良い方向に進んでいると感じた。全学年で行っているのかお聞きしたい。
- ・(校長) 数学の少人数指導は全員で行い、1年生では習熟度別指導も行っている。単元ごとにレディネステストを行い、結果を活用しながら、生徒の意見も尊重しながら行っている。
- ・(要害副委員長)少人数指導、習熟度別指導に関しては、分からないところを置き去りにしない指導がとても良いと感じた。特別支援学級の数学も見たが、子供たちにあった授業を行っているのがとても良い。

(その後、大森委員のご逝去に関し、生前のご活躍と弔意を述べられました。)

(片村委員) 1年生の数学の授業で、分かりやすく、一人一人に寄り添った授業がとても良いと感じた。1年生で差が出ないように進めることが大変重要と思う。

(渋谷委員)生徒の成長には、知・徳・体のバランスの良い取り組みが必要と思う。市の方針で部活動が制限されているので、バランスをとることが難しくなっているのではないか。福祉作業所でも毎年吹奏楽部に来てもらい、演奏してもらって、大変好評を得ているので引き続き行ってほしいが、頼んでいいのか迷いもある。授業においては、個別指導と一斉指導双方で丁寧に行っているが、丁寧な分、進め具合に遅れが生じる心配はないのか。

- ・(校長) 吹奏楽部については、発表する場があることは部員の励みにもなるので、続けていきたいと考えている。授業においては、行う内容については各担当でしっかり調整して、教える内容については差をつけることなく行うべきところは確実に行っている。
- ・(森泉委員)授業を見て、個別最適な学びと協働的な学びが具現化されてきていると感じた。不登校生徒の学びの保証も重要であるので、引き続き取り組んでいただきたい。
- ・(校長) 相談室登校の生徒はオンライン授業をタブレッドで参加することも進めている 家庭では、本人がやりたがらない、等の課題もあり、難しい部分もある。
- ・(金子委員) 授業をみて、わからない部分を持ち越さない、その場でチェックできていてとてもよいと感じた。また、タブレッドの活用、AI ドリルの活用で、多くの問題に触れられていると感じた。 1 学期の中間テストがなくなったことで、子供たちがストレスなく次の日に向かえていると感じているが、学習面の課題の把握について課題はないか。
- ・(校長) 学校総合体育大会や体育祭等行事との兼ね合い、1 学期中間は範囲が限定的になる等の理由で中間テストはなくした。パフォーマンステスト等、いろいろな方法、観点で評価を進めている。

(松本委員)教育委員会時代から、五中の生徒は落ち着いて、ゆったりと過ごせていると感じていた。今回授業を見たが、改めて実感できた。三小とのつながりが大きいので、今後も連携を進めていきたいと感じている。